

# PELATIHAN KETERAMPILAN MANAJEMEN UNTUK PENGELOLAAN DESA WISATA DI KRAPYAK MARGOAGUNG SEYEGAN DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh: Guntur, Sri Winarni, Amat Komari, Agus Supriyanto, Syaban Nur Utomo, Galih Pamungkas

## ABSTRAK

PELATIHAN KETERAMPILAN MANAJEMEN UNTUK SEYEGAN DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

PENGELOLAAN DESA WISATA DI KRAPYAK MARGOAGUNG

Oleh :

Guntur, Sri Winarni, Amat Komari,  
Agus Supriyanto, Syaban Nur Utomo, Galih Pamungkas

### Abstrak

Pelatihan Keterampilan Manajemen untuk Pengelolaan Desa Wisata di Krapyak Margoagung Seyegan Daerah Istimewa Yogyakarta adalah pelatihan yang diikuti oleh para pengelola desa wisata yang hasil akhirnya akan diberikan sertifikat bagi peserta yang mengikuti.

Tujuan Pengabdian Pada Masyarakat (PPM) ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman pengelola usaha desa wisata dalam mengelola unit usahanya. Dengan demikian setelah pelatihan ini diharapkan para pengelola dapat mengimplementasikan pengetahuan dan pemahaman dalam mengelola usahanya meliputi *usaha* perikanan, pertanian, peternakan, pendidikan, lokasi olahraga rekreasi dan budaya dengan baik dan maksimal sehingga meningkatkan income generating masyarakat di desa.

Metode yang dipergunakan untuk melaksanakan kegiatan PPM Kelompok Dosen ini secara daring dan luring *proses pelaksanaan pelatihannya menggunakan metode ceramah, dan tanya jawab, sedang medianya menggunakan LCD serta power point*. ada tiga, yaitu: (1) metode ceramah, (2) metode tanya jawab, dan (3) metode pemberian tugas (resitasi). Pemberian materi teori melalui metode ceramah, tanya jawab, dan diskusi. Materi pelatihan terdiri atas: pengantar Kebijakan UMKM, Manajemen, strategi pemasaran..

Hasil PPM menunjukkan bahwa walaupun pelatihan dilakukan secara daring dan luring, ternyata para peserta mengikuti dengan penuh semangat. Hal ini dapat dibuktikan bahwa para peserta pelatihan menunjukkan tingkat kedisiplinan, kesungguhan, tanggung jawab, dan komitmen yang tinggi. Begitu pula, berdasarkan hasil pengamatan Tim PPM, selama mengikuti kegiatan para peserta melakukan dengan sungguh-sungguh, disiplin, dan antusiasme yang tinggi. Dengan demikian dapat disimpulkan kegiatan PPM dapat berjalan dengan sukses tanpa ada hambatan yang berarti.

Kata Kunci: Desa Wisata, manajemen, Pengelola,

Kata Kunci: *Desa Wisata, manajemen, Pengelola,*